

GM: Siege für Gurtellen und Burgdorf

Bei den 10 m-Finals in Aarau sicherte sich das Armbrustschützen-Trio aus **Gurtellen den Stehend-** und die Schützen aus **Burgdorf den Kniend-Titel**.

Die Burgdorfer Überflieger des letzten Jahres mussten sich **in der Stehendwertung** von **Gurtellen** geschlagen geben.

Wiederum wie 2018, zeigten die Senioren-Weltmeister Christof Arnold/Stephan Loretz dass Sie ihr Metier immer noch beherrschen. Zusammen mit dem Nationalmannschaftsmitglied Jonas Hansen distanzieren die drei im Stehendwettkampf Schaffhausen 1 um 16 Zähler.

Im dritten Rang, mit dem Tageshöchstresultat (391) durch Jürg Ebnöter, Vater Roland (366) und Sohn Sven Bachofner (377) ,figurierte Nürensdorf 1.

In der Kniendwertung schwang **Burgdorf 1** mit einem (1 !) Ring Vorsprung obenauf.

Wobei wohl Renato Schulthess (393) den entscheidenden Punkt realisierte. Während Andreas Berger (383) mit zunehmender Wettkampfdauer mit Schmerzen im Handgelenk zu kämpfen hatte (dadurch für die Teilnahme an den Einzelwettkämpfen vom nächsten Wochenende forfait erklären musste). Der dritte im Bunde war Samuel Steiner (385) welcher ebenfalls hervorragend schoss.

Schaffhausen 1 mit Pascal Nyffenegger (392), Marianne Engler (379) und Yves Müller (389) wiederum konnte sich **Bürglen 2**, Andreas Brunnenmeister (377), Mark Graf (390) und dem unverwüstlichen Peter Schönholzer (390) mit 3 Punkten vom Leib halten.

Tageshöchstresultate:

stehend: Jürg Ebnöter 391. , kniend: Ralph Nikles 394

Sämtliche Ranglisten sind ersichtlich unter:

<http://www.easv.ch/de/breitensport/wettkampfe-10-m/gm-10-m/>

10 m-Abteilungsleiter Albin Amgwerd konnte wie bereits im Jahr zuvor, einen perfekt vorbereiteten, gelungenen und unfallfreien Wettkampf verzeichnen.

(fst)